



## INFORMATION AUX MÉDIAS

### Hôtel-restaurant de La Vue-des-Alpes

#### Dernière ligne droite avant la réouverture

**Le 1<sup>er</sup> décembre 2025 restera comme une date-clé en vue de la réouverture de l'hôtel-restaurant de La Vue-des-Alpes. En rappelant l'ambition de faire du site de La Vue-des-Alpes un haut-lieu du tourisme durable, le Conseil communal de Val-de-Ruz a présenté l'état du projet lors d'une conférence de presse. Tenue en présence de nombreux invités, elle a permis de faire connaissance avec la directrice, de découvrir la nouvelle composition du Conseil d'administration de la société d'exploitation et de communiquer les dates des principales étapes qui mèneront à la réouverture en avril 2026. La constitution d'une nouvelle association à vocation touristique a encore été annoncée.**

La réouverture de l'hôtel-restaurant de La Vue-des-Alpes et les projets d'évolution du site visent à faire progressivement de La Vue-des-Alpes un haut lieu du tourisme durable. Riche de puissants symboles de la Suisse (un col routier et une vue remarquable sur les Alpes ainsi que sur une grande partie du territoire suisse) et située au cœur de l'espace naturel préservé des crêtes jurassiennes, La Vue-des-Alpes jouit en effet d'une force et d'un potentiel qui ne demandent qu'à être valorisés. Telle est l'ambition réaffirmée ce jour par les autorités communales et par les responsables de l'hôtel-restaurant et leurs partenaires lors de la conférence de presse tenue dans les locaux de l'hôtel-restaurant.

#### ***Entrée en fonction de la nouvelle directrice de l'établissement***

Entrée en fonction ce jour, la directrice de l'établissement, Mme Micaela Reis, a ainsi eu l'occasion de se présenter aux médias, aux autorités et aux principaux partenaires du projet et d'évoquer devant eux la philosophie dans laquelle elle entend exploiter l'établissement.

#### ***De nouvelles compétences au sein du conseil d'administration***

L'Assemblée générale de la société HVDA SA, responsable de l'exploitation de l'hôtel-restaurant, quant à elle, a décidé d'élargir la composition de son Conseil d'administration. Celui-ci pourra désormais compter sur une palette élargie de compétences : Mmes Pauline Laurent et Anne Cheseaux ainsi que M. René Barbezat y rejoignent Mme Anouk Arbona et MM. Matthias Von Wyss et Jean-Kley Tullii. Ainsi, la moitié des membres jouit d'une expérience dans la branche de l'hôtellerie-restauration et du tourisme ; les multiples compétences nécessaires à la bonne conduite de l'établissement sont réunies. La représentation entre femmes et hommes est, elle aussi, équilibrée.

#### ***Dates-clés de la réouverture de l'hôtel-restaurant***

La présidente du Conseil d'administration de HVDA SA, Mme Anouk Arbona, a également fait le point sur l'évolution du projet.



Elle a en particulier annoncé :

- la mise au concours, depuis mi-novembre 2025, des fonctions de responsables de la cuisine, du service, de l'accueil et de la technique (offres d'emploi accessibles sur [www.hotel-vda.ch](http://www.hotel-vda.ch)). Parmi ses premières responsabilités, la directrice pourra ainsi composer l'équipe avec laquelle elle entend préparer la réouverture de l'hôtel et l'offre du restaurant ;
- la mise en ligne le jour même (1<sup>er</sup> décembre) des premières offres commerciales de l'hôtel-restaurant, soit la possibilité dès à présent – et notamment dans la perspective des fêtes de fin d'année – de se procurer et d'offrir des bons-cadeaux pour plusieurs prestations de l'hôtel et/ou du restaurant ;
- l'ouverture des réservations en janvier 2026 ;
- la réouverture de l'établissement la dernière semaine du mois d'avril 2026.

#### ***Une nouvelle association pour le développement du site***

L'association « Vue-des-Alpes 360 » a aussi vu le jour ce 1<sup>er</sup> décembre. Cette nouvelle venue (dont le nom évoque à la fois la vue à 360° offerte par le site et l'ambition de faire vivre celui-ci tout au long de l'année) s'est donnée pour but de favoriser l'évolution et le rayonnement de La Vue-des-Alpes dans une logique de développement durable.

Réunissant pour l'instant l'ADVAT (association pour le développement de La Vue-des-Alpes – Tête de Ran), le Parc régional Chasseral, Horizon Val-de-Ruz (association réunissant les acteurs économiques de la région) ainsi que la Commune de Val-de-Ruz, cette nouvelle association entend promouvoir le dialogue et la concertation entre les acteurs intéressés au développement de La Vue-des-Alpes. Elle vise aussi à donner une nouvelle impulsion à l'essor du site, à sa vocation de lieu touristique-phare et à favoriser l'émergence de projets et d'activités nouvelles.

#### ***Un programme pour le développement futur du site***

En vue du développement futur du site, le Conseil communal a en outre annoncé avoir clarifié la gouvernance qu'il entend mettre en place pour assurer la coordination nécessaire entre partenaires à différents niveaux et adopté un avant-projet de programme pour le développement du lieu. Il entend mettre en discussion ce programme dans les prochains mois avec ses partenaires.

Enfin, un mandat d'information et d'animation touristiques devrait être confié à l'hôtel-restaurant ; des discussions sont en cours dans ce but avec Tourisme neuchâtelois et Evologia, instances avec lesquelles l'Exécutif entend favoriser la collaboration.

#### **Pour contact :**

- **Mme Anouk Arbona, conseillère communale et présidente de HVDA SA, 032 886 56 15**
- **M. Jean-Claude Brechbühler, conseiller communal et président de l'association Vue-des-Alpes 360, 032 886 56 14**
- **Mme Micaela Reis, directrice de l'Hôtel-Restaurant de La Vue-des-Alpes, 077 711 40 78**

Val-de-Ruz, le 1<sup>er</sup> décembre 2025